
Лауреат Всероссийского конкурса «Лучшее корпоративное медиа – 2010»

У нас появились дополнительные 
контакты для связи!  

Ваши предложения, новости, вопросы 
можно озвучить по новому номеру 
горячей линии газеты:

Дорогие читатели! 

а также написать на новый 
электронный адрес:

gazeta@bashneft.ru

(347) 294-09-94,

цифра номера

читайте в номере:
Удмуртский 
бриллиант 

Отбор пройдут только 
лучшие

претендуют на «Корпоративную 
премию ОАО АНК «Башнефть». 
Им предстоит бороться за пре-
мии по девяти номинациям

93

Как работает удмуртская сеть 
АЗС «АСПЭК-Нефтепродукт» 
в группе компаний «Башнефть»? 

Все на спартакиаду!
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соискателя

тема номера

а премии в девяти но-
минациях будут бороть-
ся 93 соискателя. Все 
они передали конкурс-

ные документы, которое уже 
сейчас рассматривает (и про-
водит экспертизу) компетент-
ное жюри. В семи номинациях 
участники оцениваются по де-

з

июля в г. Кириши Ленинградской 
области состоялось выездное сове-
щание Правительства РФ «О состоя-
нии нефтепереработки и рынка не-

фтепродуктов в Российской Федерации» 
под председательством премьер-минис-
тра В. Путина. В нем принимали участие 
главы ряда субъектов РФ, руководители 
профильных министерств, ведомств, ве-
дущих российских нефтяных компаний и 
нефтеперерабатывающих предприятий.

На совещании обсуждались перспективы 
модернизации нефтеперерабатывающих 
и нефтехимических предприятий. Были 
затронуты вопросы наращивания пере-
рабатывающих мощностей, повышения 
глубины переработки нефти и качества вы-
пускаемых нефтепродуктов, бесперебой-
ного поступления топлива на внутренний 
рынок РФ, корректировки в этих целях та-
моженно-тарифной и налоговой политики, 
ценообразование, выполнение произво-

дителями требований Технического регла-
мента к экологическим свойствам топлива.

В рамках обсуждения налоговой политики 
в отрасли, президент ОАО АНК «Башнефть» 
А. Корсик  внес предложение о введении 
нулевой налоговой ставки для высокосер-
нистых нефтяных месторождений. Пред-
ложение получило одобрение Председа-
теля Правительства В. Путина, который 
отметил, что данная мера будет справед-
ливой.
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Перечень участников конкурса читайте на странице 3

встреча в верхах

сятибальной системе, в кате-
гориях «Премия президента» 
и «Легенда Башнефти» лучших 
определят голосованием. 

Огласят имена победителей 
2 сентября на торжественном 
собрании, посвященном праз-
днованию Дня работников не-
фтяной и газовой промышлен-
ности. 
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23
июля

Ïðèãëàøàåì Âàñ è ÷ëåíîâ Âàøèõ ñåìåé
íà ñïîðòèâíûé ïðàçäíèê IX Ëåòíÿÿ Ñïàðòàêèàäà

Àêöèîíåðíîé ôèíàíñîâîé êîðïîðàöèè “Ñèñòåìà”!

Команда ОАО АНК «Башнефть» 
нацелена только на золото

6
Ильдар 
Садыков 
о молодом 
пополнении 
«Башнефти»

Перспективы модернизации
8

завершен 
прием заявок

На конкурс 
«Корпоративная 

премия  
ОАО АНК 

«Башнефть»
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Вице-президентом геоло-
гии и разработке ОАО АНК 
«Башнефть» назначен  
Юрий Красневский.

Юрий Красневский родился 27 ап-
реля 1955 года. В 1977 году закончил 
Гомельский Государственный уни-
верситет по специальности «инже-
нер-геолог, гидрогеолог.

Начал свою трудовую биографию 
в 1977 году с работы в Западной гидро-
геологической экспедиции в Минской 
области. С 1981 года работал в Тюмен-
ской области (г. Ноябрьск), прой-
дя трудовой путь от геолога до долж-
ности Главного Геолога – Заместителя 
генерального директора ОАО «Сиб-
нефть-Ноябрьскнефтегаз». С 2002 
по 2006 годы занимал различные 
должности по направлению геологии, 
разведки и добычи нефти ОАО «ТНК-
BP». В 2006-2007 годах работал 
в должности заместителя директо-
ра Департамента геологоразведочных 
работ и разработки ОАО «Роснефть». 
В 2007 году вернулся в ОАО «ТНК-BP» 
на должность Руководителя Мульти-
дисциплинарной группы Бизнес Еди-
ницы «Самотлор» (г. Нижневартовск), 
в 2008 году назначен Директором 
по новым технологиям и инновациям 
в области разработки бизнес-направ-
ления «Разведка и добыча» ОАО «ТНК-
BP» (г. Москва).

Назначение Юрия Красневского про-
диктовано стоящими перед ОАО АНК 
«Башнефть» стратегическими зада-
чами по приобретению и разработ-
ке новых месторождений с целью до-
стижения баланса между добычей 
и переработкой. Юрий Красневский 
обладает большим опытом в прове-
дении комплекса геологоразведоч-
ных работ при разработке и введении 
в эксплуатацию крупнейших российс-
ких нефтяных месторождений.

назначения

В ОАО «Оренбургнефтепродукт» усовер-
шенствован контроль качества нефтеп-
родуктов

Качественный 
рывок

Под контролем
«Башнефть» приобрела прямой контроль над нефтепро-
дуктовыми активами Группы «Аспэк»

тныне  «Башнефть» владе-
ет 97,75% доли ООО «БН-Не-
фтепродукт» (предприятие, 
которое входит в группу 

компаний «Аспэк»). В ближайшее 
время наша компания планирует до-
вести свою долю в уставном капита-
ле «БН-Нефтепродукт» до 100%.

Приобретение новых активов осу-
ществляется с целью развития инф-
раструктуры продаж ОАО АНК «Баш-
нефть», формирования собственных 
каналов сбыта, максимально при-
ближенных к конечным потреби-
телям нефтепродуктов. Компания 
ведет активную работу над создани-
ем сети сбытовых предприятий, че-
рез которую будет осуществляться 

мелкооптовая реализация моторно-
го топлива. Стратегической задачей 
«Башнефти» является увеличение к 
2013 году доли мелкооптовых про-
даж до 30–35% от общего объема реа-
лизации нефтепродуктов на внутрен-
нем рынке.

 «В условиях волатильных цен на 
нефть и нефтепродукты расширение 
мелкооптовых и розничных продаж 
становится еще более важным эле-
ментом стратегии компании, пос-
кольку позволяет контролировать 
всю цепочку продаж нефтепродуктов 
и не допускать необоснованного по-
вышения цен для конечных потреби-
телей», — отмечает Президент ОАО 
АНК «Башнефть» Александр Корсик.

О

едавно в компании установле-
но новое оборудование для оп-
ределения качества топлив. Так, 
для лаборатории «Оренбургне-

фтепродукта» приобретены два газовых 
хроматографа и атомно-абсорбционный 
спектрометр. С их помощью в бензинах 
определяется содержание металлосодер-
жащих присадок в топливе и химический 
состав бензинов. Газовые хроматографы 
выявляют объемные доли бензола и фик-
сируют кислородосодержащие соедине-
ния, массовое содержание кислорода, 
содержание ароматических и олефино-
вых углеводородов в бензинах. Атомно-
абсорбционный спектрометр «КВАНТ-
2А» определяет содержание свинца 
и марганца в автомобильных бензинах.

Следует отметить, что в настоящее 
время для обеспечения качества в ком-

пании работают восемь лабораторий: 
семь аттестованных стационарных и од-
на аккредитованная для экспресс-анали-
за качества нефтепродуктов на автоза-
правочных станциях. Главной их задачей 
является предотвращение реализации 
потребителю некондиционных нефтеп-
родуктов.

Контроль качества осуществляет-
ся на всех этапах движения продукции 
от поставщика до потребителя. При по-
лучении от завода-изготовителя нефтеп-
родукты проходят приемо-сдаточный 
(входной) контроль. Во время хране-
ния в резервуарах нефтебаз «Оренбур-
гнефтепродукта» нефтепродукты также 
подвергаются испытаниям на соответс-
твие ГОСТ, ежедневно производится от-
бор проб на физические и химические 
свойства.

н

дорога к храму
Благодарственное письмо от Председателя Духовного управле-
ния мусульман Республики Башкортостан, муфтия Нурмухамет 
хазрата Нигматуллина пришло на имя Президента компании 
«Башнефть» Александра Корсика.

омпания «Башнефть» 
в равной степе-
ни оказывает по-
мощь представи-

телям всех официальных 
религий республики. Под-
держка духовенства различ-
ных конфессий в Республи-
ке Башкортостан — одно 
из направлений комплекс-
ных социально-благотвори-
тельных программ, которые 
Компания, реализует в ре-
гионе. Так, в 2009 году ОАО 
АНК «Башнефть» передало 
собственное служебное зда-
ние Духовному управлению 
мусульман Башкортостана 
и провело его реконструк-
цию. В 2010 году Компания 
перечислила крупную сумму 
на восстановление Свято-Ни-
кольского храма в с. Аскино. 
На 2011 год запланированы 
финансирование строительс-
тва Соборной мечети на про-
спекте имени Салавата Юла-
ева, реконструкции храма 
Рождества-Богородицы, капи-
тального ремонта Уфимской 
епархии Русской Православ-
ной Церкви.

Поддержка духовенства 
осуществляется в рамках со-
глашения между правительс-
твом республики Башкортос-
тан и АФК «Система».

К

ервый отчет ОАО АНК «Баш-
нефть» о корпоративной соци-
альной ответственности и ус-
тойчивом развитии прошел 

общественное заверение РСПП.
Совет Российского союза промыш-

ленников и предпринимателей (РСПП) 
по нефинансовой отчетности заверил 
первый отчет Компании «О корпора-
тивной социальной ответственности 
и устойчивом развитии ОАО АНК «Баш-

нефть» за 2009 год». В заверении отче-
та принимали участие ведущие экспер-
ты в области нефинансовой отчетности 
РСПП. Как отметили эксперты, Отчет 
с достаточной полнотой раскрывает 
сведения о производственных резуль-
татах деятельности компании, вкладе 
в развитие регионов присутствия, соци-
альной и кадровой политики и процес-
се формирования в компании единой 
системы управления корпоративной со-
циальной ответственности и устойчиво-
го развития. Отчет содержит информа-
цию, охватывающую ключевые области 
общественной жизни Компании. 

заверил

П
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«Верность  
профессии»
Асылгужин Вахит ишмухаметович 
ООО «Уфимское управление подземного 
и капитального ремонта скважин 
Ишимбайский ЦПКРС» 

Бахтин Виктор иванович 
ООО «Уфимское управление подземного 
и капитального ремонта скважин  
Уфимский ЦПКРС» 

Волочков Алексей Николаевич 
НГДУ «Уфанефть»

Гаврилов Олег Александрович 
НГДУ «Ишимбайнефть»

Гарифуллин ильдар Шамильевич 
ООО «Башнефть-Добыча»

иванова Людмила Петровна 
ОАО «Уфаоргсинтез»

ирдуганов Владислав иванович 
ООО «Арланское Управление  
Технологического Транспорта»

Калабугин Сергей Александрович 
ОАО АНК «Башнефть»

Карамов Азат Наифович 
ООО «Арланское Управление  
Технологического Транспорта»

Кислицин Владимир Сергеевич 
ОАО «Уфанефтехим»

Куляшова Алевтина михайловна 
ОАО «Уфанефтехим»

масалимова рида рифкатовна 
ОАО «Уфанефтехим»

минлигалин Алексей  
давлетгареевич 
ООО «Нефтекамский завод нефтепромы-
слового оборудования»

Никифорова Любовь Николаевна 
ОАО «УНПЗ»

рейфшнейдер яков Викторович 
ООО «Уфимское управление подземного 
и капитального ремонта скважин Ок-
тябрьский УПКРС»

Салимов рагин равилович 
НГДУ «Краснохолмскнефть»

Саматов ильгиз исмагилович 
ООО «Башнефть-Бурение»

Старцев дмитрий Александрович 
ОАО АНК «Башнефть»

Стецюк Сергей Алексеевич 
ОАО «УНПЗ»

Ульябаев Галимьян Хакимьянович 
ОАО «Уфанефтехим»

Халманов Николай Владимирович 
ООО «Нефтекамский завод нефтепромы-
слового оборудования»

Храмов Николай Васильевич 
ООО «Октябрьское управление технологи-
ческого транспорта»

«Премия  
Президента»
Галлямов руслан Вильевич 
ОАО АНК «Башнефть»

Хасанов рустем Альфредович 
ОАО «Уфанефтехим»

Шотова ирина евгеньевна 
ОАО АНК «Башнефть»

«Легенда Башнефти»
Лозин евгений Валентинович 
ООО «Башнипинефть»

житяева Валентина Викторовна 
ОАО «Уфанефтехим»

Канюков рашит Закирович 
НГДУ «Ишимбайнефть»

Лапшов Анатолий иванович 
ОАО «Уфаоргсинтез»

марданшина Ляйла Ханиповна 
НГДУ «Туймазанефть»

муслухов мухаметлабиб  
Ханифович 
ООО «Октябрьское управление технологи-
ческого транспорта»

Найденов Геннадий  
Александрович 
ОАО «Уфанефтехим»

Нифантов игорь Федорович 
ОАО «Уфанефтехим»

Пензин Юрий Гаврилович 
НГДУ «Краснохолмскнефть»

ражетдинов Урал Загафранович 
НГДУ «Уфанефть»

Самарин Павел Васильевич 
ООО «Арланское Управление  
Технологического Транспорта»

Сандурский Богуслав  
Флорионович 
ООО «Башнефть-Добыча»

Смагина раиса Александровна 
ОАО «Уфанефтехим»

токарев Геннадий иванович 
ОАО «Уфанефтехим»

Федоров Геннадий Николаевич 
ОАО «Уфанефтехим»

«Знак качества»
Андреев радик Александрович 
ООО «Башнефть-Добыча»

Белова татьяна Владимировна 
ОАО «Новойл»

Блок добычи и геологии 
ОАО АНК «Башнефть»

департамент организации закупок 
ОАО АНК «Башнефть»

мамаев Владимир Сергеевич 
ООО «Нефтекамский завод нефтепро-
мыслового оборудования»

НГдУ «туймазанефть» 
ООО «Башнефть-Добыча»

ООО «ОЗНПО» 
ООО «ОЗНПО»

Сектор по внедрению  
и обеспечению аналитического 
контроля ОтК ЦЗЛ 
ОАО «Уфаоргсинтез»

«Лучшее подразделе-
ние «Башнефти» в об-
ласти переработки 
и нефтехимии»
ОАО «Новойл»

ОАО «УНПЗ»

ОАО «Уфанефтехим»

ОАО «Уфаоргсинтез»

«Лучшее сервисное 
подразделение  
«Башнефти» 
ООО «Арланское УСПд»

ООО «ОУЭН»

ООО «трансхим»

ООО «Арланское Утт

ООО «ПтУС «Башнефть»

ООО «Хазинское управление 
подземного и капитального 
ремонта скважин» 

«Лучшая АЗС  
Башнефти»
(все кандидаты представлены  
ОАО «Башкирнефтепродукт»)

АЗС №46

АЗС № 40

АЗС № 237, 71 

АЗС № 4 

АЗС № 60

АЗС № 62

«Лучшее подразде-
ление «Башнефти» 
в области добычи» 
(все кандидаты представлены  
ООО «Башнефть-Добыча»)

НГдУ «Чекмагушнефть» 

НГдУ «ишимбайнефть»

НГдУ «Краснохолмскнефть»

НГдУ «туймазанефть»

«Нефтяная династия»
семья Аверьяновых  
ООО «Башнефть-Бурение»

семья Бельц 
НГДУ «Краснохолмскнефть»

семья Бондаревых 
ООО «Уфимское управление подземного 
и капитального ремонта скважин 

семья Галлямовых 
ООО «Башнефть-Добыча»

семья деминых 
ОАО «Уфанефтехим»

семья жеребцовых 
ООО «Арланское Управление Технологиче-
ского Транспорта» Арланский транспор-
тный цех, автоколонна № 7 

семья ибрагимовых 
ОАО «Башкирнефтепродукт»

семья исаевых 
ОАО «Уфанефтехим»

семья Князевых 
НГДУ «Арланнефть»

семья Куршевых 
НГДУ «Туймазанефть»

семья магдыч 
ОАО «Уфаоргсинтез»

семья малининых 
ОАО «Уфанефтехим»

семья медовиковых 
ООО «Серафимовское управление ремонта 
и обслуживания нефтепромыслового 
оборудования»

семья Перышкиных 
ОАО «УНПЗ»

семья Погореловых 
ООО «Нефтекамский завод нефтепромы-
слового оборудования»

семья Саитовых 
ООО «Серафимовское управление ремонта 
и обслуживания нефтепромыслового 
оборудования»

семья Семеновых 
ООО «Уфимское управление подземного 
и капитального ремонта скважин Ок-
тябрьский УПКРС»

семья Смагиных 
ООО «Октябрьское управление технологи-
ческого транспорта»

семья Сыртлановых 
ООО «Уфимское управление подземного  
и капитального ремонта скважин Уфим-
ский ЦПКРС» 

семья Фазлетдиновых 
ОАО «Уфанефтехим»

семья Хазиахметовых 
ООО «Уфимское управление подземного  
и капитального ремонта скважин Туй-
мазинский УПКРС «ГНКТ»

семья Хвалевых 
НГДУ «Ишимбайнефть»

семья Хисамутдиновых  
ОАО «УНПЗ»

Шадрин игорь Александрович 
ОАО «Уфанефтехим»

Шайхаторова Ляйсан ильдаровна 
ООО «Серафимовское управление ремонта 
и обслуживания нефтепромыслового 
оборудования»

Альмира Фархутдинова,  
оператор АЗС № 46, победи-
тель прошлого года в номина-
ции «Хранитель года»:

– Меня начали узнавать! Люди 
приезжают на заправку, видят 
меня, поздравляют. Узнают 
даже на улице, дальние родс-
твенники из Нефтекамска, 
занятые в нефтяной отрасли, 
звонили и поздравляли. С кол-
легами отметили. Это огром-
ное событие в моей жизни. 
Но, если говорить об осталь-
ном, радикально ничего не по-
менялось, работаю сейчас 
там же, на своей заправке, 
все по-прежнему. Перестала 
экспериментировать с цветом 
волос и снова стала блон-
динкой. Так же люблю свою 
работу. Недавно вернулась 
из отпуска, съездила в санато-
рий недалеко от города Дюр-
тюли. Очень приятно, что мой 
поступок отметили, заметили 
и дали такую высокую оценку. 
Думаю, что руководство тем 
самым поощряет людей быть 
ответственными, патриотами 
своей компании. Очень при-
годилось и пришлось вовремя 
и денежное вознаграждение. 
Хотя фотографию ту в газе-
те до сих пор простить себе 
не могу – мне показалось, что 
такая я неудачная получилась 
на ней! 

Олег Гордеев,  
начальник технического 
отдела ОАО «Новойл», 
обладатель премии 
«Профессионал года».

– Статуэтка первой корпо-
ративной премии у нас дома 
затерялась на полке среди 
кубков и грамот, которые вы-
играла моя дочь-спортсмен-
ка. Повторюсь, я считаю, что 
награду получил не я один, 
а весь коллектив нашего за-
вода, я знаю очень много 
кандидатов, которые до-
стойны звания профессиона-
лов не меньше, чем я. У меня 
просто ответственная долж-
ность, и ответственность уве-
личивается с каждым годом, 
особенно сейчас, когда «Но-
войл» выходит на междуна-
родный уровень. И дело да-
же не в премии, просто у нас 
такая специфика работы. 
В семье получение награды 
отпраздновали, все очень об-
радовались, коллеги пожали 
руку, начались обычные ра-
бочие будни.

Перечень  
участников 
конкурса

Лауреаты прошло-
годнего конкурса 
рассказывают о се-
бе и своей победе

«Корпоративная премия  
ОАО АНК «Башнефть» – 2010»
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Надежда Ехлакова, старший 
оператор АЗС № 15 «Италмас»

– На АЗС «Итал-
мас» я работаю 
с 2002 года, 
со дня откры-
тия. Наша АЗС 
трижды стано-
вилась «Лучшей 
АЗС» по итогам 
года, операторы 

побеждали в номинациях «Луч-
ший оператор по продаже ГСМ» 
и «Лучший оператор по продаже 
сопутствующих товаров». Итал-
мас – это ярко-желтый цветок 
с приятным ароматом, символ  
Удмуртии. Под моим началом 
шесть девушек, так что название 

мы оправдываем. Все, как и я, ра-
ботают с момента открытия, так 
что коллектив у нас слаженный. 
На старшем операторе лежит 
большая ответственность: нуж-
но контролировать каждый шаг 
подчиненных, все знать и уметь, 
днем и ночью быть начеку. На-
пример, буквально на днях рядом 
с АЗС случилось ДТП, и бетонные 
опоры загородили въезд на за-
правку. Девочки-операторы быст-
ро вызвали оперативные службы 
и проблему решили. Раньше стар-
ший оператор отвечал еще и за со-
путствующую торговлю, но сейчас 
объемы продаж так выросли, что 
реализацией сопутствующих то-
варов занимается администратор 
торгового зала.

наши предприятия

Удмуртский бриллиант 
Удмуртская сеть АЗС «АСПЭК-Нефтепродукт» вошла в группу компаний «Башнефть» 
в октябре 2010 года. ООО «Башнефть-Удмуртия» является одним из ведущих опе-
раторов рынка розничной и мелкооптовой торговли топливом на территории рес-
публики, услугами которого постоянно пользуются более 80 000 автомобилистов 
и 1300 компаний. 

Сергей Лахин, генеральный директор 
ООО «Башнефть-Удмуртия»

– Сергей Алексеевич, скажите, какое место 
занимает сеть АЗС ООО «Башнефть-Удмур-
тия» на рынке республики?

– По нашим подсчетам, мы уверенно 
удерживаем второе место, немного усту-
пая ЛУКойлу в плане географии запра-
вок. Доля рынка составляет порядка 35%. 
Обслуживаем около 1300 предприятий. 
Количество постоянных клиентов среди 
частных автомобилистов (если оцени-
вать по использованию дисконтных карт 
программы лояльности) – 80 000. Еже-
годные объемы продаж через АЗС – око-
ло 120 000 тонн. Наша компания не раз 
становилась лауреатом премии Прези-
дента Удмуртской Республики в области 
качества. Кроме того, в нашей копилке 
два диплома «100 лучших товаров Рос-

сии» в номинации «Комплексное обслу-
живание на АЗС». В настоящий момент 
оформляются документы на участие 
в конкурсе «Премия Правительства РФ 
в области качества».

– Какие новые возможности предоставило 
вам вхождение в группу компаний «Баш-
нефть»?

– Для нашего коллектива «Башнефть» – 
синоним стабильности. Больше нет голов-
ной боли с обеспечением заправок топ-
ливом, особенно в летний период, когда 
спрос повышается. В прежние годы нам 
приходилось с огромным трудом искать 
поставщиков. Сейчас все спокойны – су-
ществуют налаженные каналы отгрузки 
по прямому договору и в нужных объ-
емах, обеспеченность нефтепродукта-
ми составляет 100%. Все обязательства 
выполняются четко и в срок. Установи-
лась нормальная рабочая атмосфера. 
Появилась возможность развиваться 
и двигаться вперед. Например, сразу 
после начала сотрудничества с ОАО АНК 
«Башнефть» мы приступили к строи-
тельству двух АЗС, которые планируется 
оформить в новом корпоративном сти-
ле и открыть в конце сентября – начале 
октября 2011 года. Все проектные рабо-
ты завершены и стройка идет полным 
ходом, благо погода позволяет.

– Что изменилось для клиентов?
– Наверное, пока ничего. Наш стандарт, 
включающий в себя не только продажу 

нефтепродуктов, но и торговлю сопут-
ствующими товарами, сохранился. 
Пока не произошел процесс смены ло-
готипа, и заметить что-то неподготов-
ленному покупателю сложно. Мы воз-
лагаем большие надежды на 2012 год, 
когда произойдет ребрендинг и АЗС 
предстанут в новом оформлении. Ду-
маю, стоит упомянуть, что бензиновый 
кризис не коснулся Удмуртии. Благо-
даря поставкам напрямую с нефтепе-
рерабатывающих заводов перерывов 
в снабжении не было, а цены остались 
в целом даже ниже, чем в других реги-
онах Приволжского и Уральского феде-
ральных округов.

– Чем ваши заправки отличаются от дру-
гих, в чем их привлекательность для 
автомобилистов?

– Помимо стабильно высокого качест-
ва бензина и хорошего обслуживания 
мы повышаем свою привлекательность 
на рынке с помощью торговли сопут-
ствующими товарами. Доля их реализа-
ции в общем товарообороте колеблется 
в районе 10%. Сейчас на любой заправке 
можно купить не менее 2 тыс. наимено-
ваний продукции. Ассортимент зависит 
от ее месторасположения. Например, 
на традиционно дачных направлениях 
мы продаем все, что нужно для пикни-
ка и рыбалки. Кроме этого, на наших 
АЗС можно бесплатно подкачать колеса 
и воспользоваться пылесосом для сало-
на, на 12 заправках есть автомойки.

Около восьми лет назад мы также нача-
ли реализацию программ лояльности. 
Существует система скидок и дисконт-
ных карт для постоянных покупателей 
и карта «Свой человек» для сотрудников. 
Через некоторое время мы в соответст-
вии с планами ОАО АНК «Башнефть» 
перейдем на бонусную программу, при-
менение которой на данный момент 
наиболее целесообразно.

– Расскажите о коллективе «Башнефть- 
Удмуртии». Чем он живет помимо рабо-
ты?

– В нашем штате около 700 человек. 
Для повышения качества обслужи-
вания и стимуляции персонала регу-
лярно проводятся смотры-конкурсы 
на звания «Лучшая АЗС» и «Лучший 
оператор АЗС». Это вносит элемент 
состязательности, повышает престиж 
профессии. Регулярно проводим 
корпоративные праздники – Новый 
год, День нефтяника, день рожде-
ния компании (в конце мая). Наши 
сотрудники постоянно участвуют 
в спортивных мероприятиях город-
ского и республиканского уровня. 
Например, в спортивных состязани-
ях среди руководителей промышлен-
ных предприятий города Ижевска 
наша команда, в которую входят ге-
неральный директор, заместители 
генерального директора, руководи-
тели отделов, всегда занимает призо-
вые места.

Наталья Резанова, директор 
по сопутствующей торговле 
ООО «Башнефть-Удмуртия»

– В 2002 году мы на-
чали заниматься изу-
чением спроса на со-
путствующие товары 
на заправках. Нам 
было важно все: 
кто заправляется, 
в какое время суток, 
на каких автомоби-

лях приезжает, что покупают чаще всего, 
а что дает самую большую сумму по чеку. 
В итоге смогли сформировать индивиду-
альный ассортимент для каждой АЗС. То-
вар должен быть под конкретного покупа-
теля. Всего у нас продается более 26 тыс. 
наименований продукции, на каждой за-
правке – от 2 до 3 тыс. Круг предлагаемых 
товаров очень широк. Мы постоянно под-
держиваем связь с покупателями и записы-
ваем их пожелания – на каждой заправке 

есть специальная тетрадь. Из экзотиче-
ских наименований у нас есть полностью 
натуральные японские напитки, француз-
ская минеральная вода, которую, кроме 
наших заправок, можно встретить только 
в ресторанах. Есть средства для ухода за ав-
томобилем, разработанные с использова-
нием нанотехнологий, новинки в области 
средств гигиены. Когда мы только начи-
нали торговать мороженым, операторы 
спрашивали: кто будет его покупать, ведь 
за рулем в основном мужчины? Но сейчас 
мы можем с уверенностью сказать, что 
мужчины любят сладкое не меньше, чем 
женщины. На некоторых заправках у нас 
стоят по две-три морозильные камеры. 
Тоннами отгружаем уголь для пикников, 
это практически товар номер один в лет-
ний период.

Конечно, чтобы продавать такой широ-
кий спектр продукции, наши операторы 
должны, что называется, знать в лицо 
каждый товар. Для этого мы раз в полгода 
проводим обучение персонала.

Григорий Ташкин, директор 
нефтебазы «Медведь»

– Всем, конеч-
но, бывает инте-
ресно – почему 
«Медведь»? Вто-
рая нефтебаза 
называется «Ма-
лая Пурга», по-
тому что рядом 
есть одноимен-

ное село. Нам же название нефтеба-
зы досталось в наследство от преж-
него владельца, заядлого охотника. 
С предприятием я связан с 1998 года, 

с 2009 года – директор нефтебазы. 
Наша функция – прием железнодорож-
ных цистерн, хранение и отпуск нефте-
продуктов, который осуществляется 
автотранспортом. Храниться на нефте-
базе может до 18 000 тонн бензинов, 
но в летний период принято решение 
больших запасов не создавать. Наша 
главная цель – сохранить качество. 
Контроль качества осуществляется не-
зависимой сертифицированной лабо-
раторией на всех трех этапах работы. 
Один раз в месяц проводится контроль 
качества топлива из каждого резервуа-
ра, жалоб на качество нефтепродуктов 
на моей памяти не было.

Юрий Метелев, инженер-энергетик 
отдела главного энергетика:

– Еще будучи студентом, я устроился 
на работу охранником АЗС ООО «АСПЭК-
Нефтепродукт». Ночной график хорошо 
совмещался с учебой. В то время в ком-
пании проводилась программа «Кад-
ровый резерв»: студентам предлагали 
проходить стажировку по специально-
сти. Я воспользовался этой возможно-
стью и на 4-м курсе стал помощником 
инженера-механика. Потом защитил 

диплом по электро-
снабжению АЗС.

В настоящее время 
я работаю энергети-
ком. В зоне ответ-
ственности нашего 
отдела – бесперебой-
ное обеспечение 
заправок энергоре-
сурсами, организация эксплуатации 
технологического и энергетического 
оборудования и сетей всех объектов 
предприятия.
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ТОП-заправка
Каждый год, 
в день нефтя-

ника, топ-менед-
жеры компании 
(коммерческий 
и финансовый ди-
ректора, главный 
инженер, главный 
бухгалтер, руково-
дители структурных 
подразделений) от-
правляются… нет, не в баню, а на самые популярные АЗС 
и лично заправляют машины клиентов. Все одеваются 
в специальные яркие жилеты с бейджами, на которых 
указана должность сотрудника и его имя. Все участники 
акции вручают детям и дамам-автомобилистам шарики, 
а заодно отвечают на вопросы водителей. Проведение 
этой акции способствует не только получению полезной 
информации от потребителей, но и позволяет проде-
монстрировать обществу открытость компании и чест-
ность перед клиентами.

Рекорды компании  
«Башнефть-Удмуртия»

С учетом требований времени в 2007 году компания 
начала деятельность по реализации сжиженного 
газа, проведя реконструкцию АЗС № 11 и оснастив 
ее дополнительным оборудованием. В настоящее 
время пропан-бутан автомобильный реализуется на 
двух АЗС ООО «Башнефть – Удмуртия».

Почти на всех АЗС «Башнефть-Удмуртии» есть магази-
ны с продуктами питания и товарами первой необ-
ходимости. Также там можно найти такие приятные 
автомобильному сердцу мелочи, как моторное масло 
и автохимия. Водители на многих АЗС могут выпить 
чашечку кофе. 

Постоянному контролю подвергается вся цепочка 
движения нефтепродуктов от нефтебазы до конеч-
ного потребителя. Бензовозы работают с отдельны-
ми видами топлива, все они пломбируются, марш-
рут и сохранность партии контролируются по GPS 
службой безопасности компании. Топливораздаточ-
ные колонки шведской фирмы Wayne – Dresser хо-
рошо зарекомендовали себя в европейских странах, 
США, Канаде и других регионах мира. Точность от-
пуска соответствует составляет практически 100%. 
На каждой АЗС имеются табло качества реализуемой 
партии нефтепродуктов с указанием основных пара-
метров топлива.

из жизни заправляющих 

АЗС № 1
Я являюсь постоянным 
клиентом вашей АЗС. Мне 
очень нравится ваш всегда 
приветливый персонал. 
Также нравится, что на 
АЗС есть терминал по 
оплате за сотовую связь. 
Система скидок очень 
удобная. Я работаю в так-
си, и скидки на бензин 
для меня очень важны. 
Большое спасибо всем, кто 
работает на АЗС! Так 
держать!

АЗС № 7
Заправляюсь на АЗС № 7 
постоянно, потому что 
уровень обслуживания 
очень высок: операторы 
работают быстро, всегда 
приветливы и вниматель-
ны, достаточно большой 
ассортимент продуктов, 
так необходимых водителю, 
выражаю благодарность 
старшему оператору и все-
му коллективу, спасибо, вы 
создаете хорошее настрое-
ние на весь день.

АЗС №9
Как на Bravers заезжаю, так 
я деньги там теряю!
Вот поэтому с утра 
На «Башнефть» спешу, 
друзья. 
Там ведь Ольга улыбнет-
ся, громко сердце вновь 
забьется, 
Пожелаю ей добра. Будьте 
счастливы всегда!

АЗС № 29
Я, Черемных Михаил, хочу 
выразить свое восхище-
ние оператору АЗС № 29 
Петровой Ларисе. Это 
про нее поется в песне «Ах, 
какая женщина...». Всегда 

обаятельна, привлекатель-
на и аккуратна! Мне как 
клиенту АЗС нравится ее 
творческий подход к работе. 

АЗС № 31
Сегодня вечером я заехала 
на АЗС №31. Ваш оператор 
Макарова Елена Алексан-
дровна помогла выбрать 
масло и сама предложила 
фильтр, о котором  
я забыла. Я очень удивилась 
такому обслуживанию, что 
есть такие грамотные 
операторы. Честь и хвала 
таким девочкам. Всегда 
рада к вам заехать и запра-
виться у вас!

Нефтебазы ООО «Башнефть-Удмуртия» соответству-
ют жестким мировым стандартам. Имеющееся обо-
рудование полностью исключает технологическое 
смешивание разных видов нефтепродуктов как 
при приемке, так и при отпуске топлива в бензо-
возы.

Измерительные комплексы АСН-10ВГ2/2 позво-
ляют устанавливать объем заливаемого в спецма-
шины бензина с помощью пульта дистанционного  
управления. Погрешность при отпуске не превы-
шает 0,15%.

наименований сопутствующих товаров 
реализуется на АЗС

709 80000

15
00

Мнения клиентов  
(из книги отзывов) 

Невесты с пистолетом
Недавно в Ижевске 
появилась тради-

ция – в день молодежи 
устраивать марафон невест. 
В 2010 году одним из пар-
тнеров мероприятия стала 
«Башнефть-Удмуртия». 
Закончилось это тем, что 
нескольким ижевским во-
дителям посчастливилось 
заправиться с помощью 
прекрасных нимф в сва-
дебных платьях. Впрочем, 
не все так просто. Неве-
стам надо было рассказать 
клиентам о преимуществах 
топлива Евро-4 и уговорить автовладельцев залить пол-
ный бак. С задачей справились 14 девушек из 16 возмож-
ных. Ну как им можно было отказать…

Коллектив «Башнефть-Удмуртии» под-
ходит к завоеванию клиентов с выдум-
кой. Рекламные акции компании запо-
минаются надолго.

Борьба  
за потребителя

Только правильные пчелы
Все знают, что 
самый лучший 

мед – башкирский. 
Теперь в Ижевске 
узнали, что и башкир-
ское топливо ни в чем 
ему не уступает. 
Об этом жителям 
города рассказали 
внезапно налетев-
шие на оживленные 

перекрестки города «пчелы» с плакатами «Настоящее 
башкирское качество» и «Только правильные пчелы де-
лают правильный мед». А на АЗС при заправке каждый 
сотый покупатель бензина получал подарок – баночку 
башкирского меда.

Кампания «Настоящее башкирское качество» 
была отмечена как лучший BTL-проект года.

2

26000 человек 
работают  
в штате ком-
пании

автолюбителей и 1300 предприятий ежемесячно являются 
постоянными клиентами АЗС

предприятий 
по всей России 
принимают тран-
зитную карту 
ООО «Башнефть- 
Удмуртия» для без-
наличного расчета 
за топливо 

В 2002 году компания одной из первых в России внедри-
ла систему управления сетью автозаправок, объединив их 
в одно информационное пространство. Это позволило авто-
матизировать все операции на АЗС и добиться качественно 
нового уровня в обслуживании автовладельцев. Клиенты 
компании получили целый ряд выгодных преимуществ, од-
ним из которых является возможность использования дис-
контных и корпоративных топливных карт. С их помощью 
можно получить скидку не только на топливо, сопутствую-
щие товары и услуги автомойки на АЗС «Башнефть-Удмур-
тии», но и на ряд других товаров и услуг в сетях предприя-
тий – партнеров компании. 

3 4

1
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Лето – это не только жаркий период для путешественников, но и горячее время 
для выпускников школ и университетов. Одни выбирают вуз, учеба в котором, 
возможно, предопределит их дальнейшую судьбу, другие – компанию, где стар-
тует их карьера. И те и другие готовятся совершить ответственный шаг в своей 
жизни. Важно лето и для работодателя, который заинтересован в притоке моло-
дых квалифицированных кадров. Чего ждут от новых сотрудников специалисты 
Департамента управления персоналом «Башнефти»? Легко ли устроиться на ра-
боту в одну из крупнейших нефтяных компаний России? Как сложно построить 
в ней карьеру? Что думают вчерашние школьники и студенты о нефтяной отрас-
ли вообще и о компании «Башнефть» в частности?

Газета «Башкирская нефть» провела небольшое социальное исследование, ре-
зультаты которого мы и предлагаем вашему вниманию. 

Регина Кузеева,  
диплом с отличием, средний балл – 5,0:

– Я выпускница Уфимского 
государственного техничес-
кого университета, стипен-
диатка ОАО АНК «Башнефть». 
30 июня 2011 года получила 
красный диплом и квали-
фикацию экономиста-ме-
неджера на предприятии 
нефтяной и газовой про-
мышленности. В компа-

нии проходила преддипломную практику в казначей-
стве Финансового департамента ОАО АНК «Башнефть» 
под руководством Р. Галлямова. Глядя на сплоченность 
коллектива, квалифицированность сотрудников, опе-
ративность и профессионализм начальника при вы-
полнении поставленных задач, появилось огромное 
желание работать в дальнейшем в этой компании. Без-
условно, ОАО АНК «Башнефть» имеет отличную репу-
тацию среди выпускников нашего вуза, очень слож-
но встретить студента, который бы не хотел работать 
в этой компании. Свою карьеру и будущее я хотела бы 
связать именно с «Башнефтью», имея огромное стрем-
ление к совершенствованию профессиональных зна-
ний и опыта.

Артем Курочкин,  
диплом с отличием, средний балл – 5,0:

– Планирую начать карье-
ру оператором или аппарат-
чиком на заводе. В дальней-
шем, конечно, хотелось бы 
перейти на инженерную 
должность. Диплом полу-
чил буквально на днях, с от-
личием, окончил техноло-
гический факультет УГНТУ, 
кафедра химической кибер-

нетики. Практику проходил на ОАО «Полиэф» – работал 
аппаратчиком 4-го разряда. «Башнефть» для меня – это 
престижный труд, современное и перспективное про-
изводство, достойная зарплата. Я планирую устроить-
ся на постоянную работу и поступить в аспирантуру, 
в течение ближайших пяти лет хотелось бы подняться 
по карьерной лестнице, в дальнейшем получить второе 
образование – юриста или экономиста. Уверен, что бу-
дущая работа будет приносить мне удовольствие. Пред-
стоящие обязанности постараюсь выполнять так, что-
бы зарекомендовать себя с лучшей стороны.

Диана Сулейманова,  
специалист, Департамент управления персоналом 
ОАО АНК «Башнефть», диплом с отличием, 
средний балл – 5,0:

– Я твердо уверена, что 
ОАО АНК «Башнефть» – фун-
дамент экономики Республи-
ки Башкортостан, динамич-
но развивающаяся компания 
со значительным потен-
циалом и оправданными 
амбициями. Полноценное 
и стабильное функциони-
рование «Башнефти» явля-

ется заслугой опытных, высококвалифицированных 
сотрудников – профессионалов своего дела. Обучение 
в Уфимском государственном нефтяном техническом 
университете и получение диплома с отличием по спе-
циальности «экономика и управление на предпри-
ятии» позволили мне устроиться на работу в дружный, 
сплоченный коллектив Департамента управления 
персоналом ОАО АНК «Башнефть». Я благодарна всем 
сотрудникам департамента, в особенности специалис-
там своего отдела и непосредственному руководителю 
Ильдару Равильевичу Садыкову за помощь в осущест-
влении мечты, поддержку, наставничество, предостав-
ление возможности совершенствоваться и профессио-
нально развиваться в этой замечательной компании!

– Ильдар Равильевич, расскажите, сколько выпускников 
вузов и ссузов придет в этом году на работу в группу пред-
приятий «Башнефть»?

– Сейчас говорить об этом рано, на данном этапе 
идет работа по ранее достигнутым договоренно-
стям. На начало июля большинство вчерашних 
студентов только-только получили дипломы, кто-
то из них устраивается на работу сразу – сейчас 
это порядка 80 человек, часть выйдет на рабочие 
места по мере освобождения вакантных должно-
стей – выхода работников на пенсии и в декретные 
отпуска – это может произойти в августе, сентябре, 
ноябре. Идет этап собеседований, конкурсных 
заданий. Предварительное распределение студен-
тов – выпускников УГНТУ 2011 года прошло еще 
в декабре 2010 года, когда работодатели могли вы-
брать будущих сотрудников. В апреле (19.04.2011) 
этого года проходил День карьеры УГНТУ (ярмар-
ка вакансий), где студенты 3–5-го курсов могли 
побеседовать о вопросах практики, стажировки 
и трудоустройства с представителями компаний 
и предприятий, заинтересованных в высококвали-
фицированных кадрах.

– Есть ли конкурс на должности в компании?
– «Башнефть» ориентирована на полную прозрач-
ность процессов внутри компании. Наша задача – 
привлечение на работу лучших из лучших и обес-
печение эффективного использования потенциала 
сотрудников вне зависимости от непрофессио-
нальных факторов, как то пол и т. д., включая 
родственные отношения. Подбор и найм персонала 
в ОАО АНК «Башнефть» производится исключитель-
но на альтернативной (конкурсной) основе. Как 
правило, на одну вакантную позицию рассматрива-
ются как минимум три кандидата.

К приему молодых специалистов мы относимся 
серьезно, так как считаем их нашими потенци-
альными работниками. При принятии решения 
о приеме на работу приоритет отдается выпуск-
никам, стремящимся к обучению и развитию, 
целеустремленным и активным в своей жизнен-
ной позиции. В первую очередь мы оцениваем 
теоретическую подготовку, практические навыки 

и личные качества кандидатов. С каждым из них 
проводятся многоуровневые собеседования, в ходе 
которых выпускники ранжируются по приоритет-
ным направлениям.

– На какие места могут претендовать вчерашние сту-
денты?

– Политика компании такова, что к хорошей тео-
ретической подготовке должны быть наработаны 
и практические знания. Поэтому мы сразу ориен-
тируем, что начинать надо с рабочих профессий: 
оператор, машинист, лаборант и т. д. Для них это 
не в новинку, многие студенты после практики 
на предприятиях, работы на учебных полигонах 
уже имеют удостоверения рабочих профессий. Ко-
нечно, есть своя специфика, на некоторых специ-
альностях готовят сразу специалистов, например 
экономистов, бухгалтеров.

– Что нужно сделать, чтобы начать продвигаться вверх 
по карьерной лестнице, каких знаний, навыков, трудовых 
побед от новых сотрудников ожидает руководство?

– Компания заинтересована в привлечении талант-
ливой молодежи, целеустремленных, инициатив-
ных, энергичных и творческих людей, умеющих 
работать в команде, готовых к совершенствованию 
профессиональных знаний и опыта. Принимая 
студентов на работу, мы говорим им, что карь-
ерный рост до инженерных должностей и выше 
возможен, главное – вовремя показать свои 
знания и умения, выполнять грамотно и в срок 
поставленные задачи. Сейчас молодые люди очень 
амбициозные, мы ждем от них инициативности, 
творческого подхода к решению проблем, желания 
обучаться по своей специальности дальше, расти 
и развиваться. Я сам в свое время окончил УГНТУ 
и помню девиз, который по смыслу был пример-
но следующего содержания: «Мы обеспечим вам 
жизненный старт, остальное зависит от вас», это 
актуально и для сегодняшних выпускников.

«Смотрите, кто пришел!»

Отбор пройдут 
только лучшие
«Башнефть» – один из приоритетных 
работодателей республики, работать 
в нашей компании престижно. О том, 
какие требования предъявляются к вы-
пускникам при поступлении на работу 
в компанию, расскажет Ильдар Сады-
ков, начальник отдела подбора и найма 
персонала Департамента управления 
персоналом ОАО АНК «Башнефть».
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«Смотрите, кто придет!»
У руководителя сектора планирования 
и закупок электроэнергии ОАО АНК 
«Башнефть» Ирека Шарифуллина в этому 
году в УГНТУ поступает дочь:

– На том, чтобы 
подать документы 
в УГНТУ, больше на-
стоял я, а дочь Лиана 
лишь приняла реше-
ние, – делится Ирек 
Фаритович. – Полу-
чить достойную про-
фессию в нефтяной 

отрасли престижно, поэтому я посоветовал 
своей любимой дочке пойти по моим стопам. 
Ей было несложно сдавать ЕГЭ, она у нас де-
вочка смышленая и старательная, но все рав-
но готовилась с репетиторами. Думаю, когда 
она успешно окончит вуз, будет работать в на-
шей компании «Башнефть», самостоятельно 
делая свою карьеру. Желаю всем абитуриен-
там удачи в поступлении и не разочароваться 
в выбранном ремесле.

Выпускница школы № 103 Лиана Шарифуллина  
в будущем видит себя только нефтяником:

– У меня оба родителя окончили УГНТУ и ра-
ботают в нефтяной отрасли, – рассказывает 
абитуриентка, – они для меня и стали приме-
ром для подражания. Мой папа Ирек Шарифул-
лин не раз награждался за те или иные заслуги, 
мне есть кем гордиться. Нефтяник – это чело-
век, который имеет уважение и статус. Даже 
в обществе нефтяники выигрышно отличают-
ся от остальных представителей иных профес-
сий, в общении они более деловиты и респек-

табельны, у них есть определенный статус. Вообще люди с техническим 
образованием, по-моему, считаются намного интеллектуальнее, чем 
гуманитарии, именно поэтому я и решила подать документы в УГНТУ, 
здесь куют настоящих специалистов, да и много друзей детства полу-
чают образование именно здесь. Мой папа вот уже много лет работает 
в «Башнефти», это активно развивающаяся компания с по-настоящему 
профессиональными кадрами. О компании знают не только в России, 
но и за рубежом, и одна из моих целей – получить работу именно здесь. 
У меня есть даже в планах купить пакет акций, что в дальнейшем обес-
печит мне безбедную старость.

Ведущий инженер ЦНИПР НГДУ «Уфанефть» цеха 
научно-исследовательских и производственных 
работ Багия Габидуллина рассказала, что ее сын 
также мечтает стать нефтяником: 

– У нас уже династия нефтя-
ников, и мои дети также хо-
тят стать продолжателями 
этой почетной профессии. 
Мой сын Айвар сам выбрал 
себе судьбу, а мы лишь ему 
помогаем и морально подде-
рживаем. Он самостоятельно 
готовился к ЕГЭ, документы 
в вуз подал тоже сам. У него 

достаточно высокий проходной балл, надеюсь, посту-
пит на бюджет. Думаю, когда он окончит УГНТУ, то ра-
боту себе он будет искать тоже сам, потому как я хочу, 
чтобы он проявлял свои способности в другом месте, 
а не там, где работает его мама. Я желаю удачи всем 
абитуриентам, пусть у них все сбудется и они посту-
пят в те вузы, где потом получат профессии по своим 
призваниям. 

Выпускница 9-го класса Эльвина Зянгареева 
поступает в Уфимский топливно-энергетический 
колледж: 

— Я бы хотела получить сперва 
среднее специальное образова-
ние, чтобы понять, нужно ли 
мне идти в дальнейшем в вуз 
по данной специальности. Мне 
всегда казалось, что люди, ра-
ботающие в нефтяной отрасли, 
имеют больше возможностей. 
Очень хотелось бы поработать 
в «Башнефти».

Абитуриентка Юлия Котова после окончания школы, 
не задумываясь, подала документы на архитектурно-
строительный факультет УГНТУ:

 – Я хочу стать студенткой этого 
вуза, здесь учатся мои друзья. Это 
престижный университет нашей 
республики. Родители советуют 
мне поступать именно в него, а они 
плохого не посоветуют! Я знаю, 
что есть такое предприятие «Баш-
нефть», возможно, в будущем я бу-
ду работать там, хотя выбранный 
мною факультет подразумевает не-

много другую деятельность. Я считаю, что быть нефтяни-
ком – это почетно! 

Ильдус Ибрагимов,  
проректор УГНТУ по учебной работе:

– История взаимоотношений Уфимского 
нефтяного университета с компанией 
«Башнефть» продолжается более 50 лет. 
Многие выпускники работали и продол-
жают трудиться в «Башнефти», студенты 
охотно соглашаются проходить практи-
ку на предприятиях компании. 7 июня 
2010 года наши отношения перешли на 
новый уровень: был подписан договор 
о сотрудничестве, в рамках которого в том 
числе поощряются талантливые студенты 

и выдаются именные стипендии. В нашем 
университете есть много стипендиатов от-
дельных нефтегазовых гигантов: Роснефти, 
Газпрома и других, но впервые Компания 
решилась поддержать такое количество 
студентов – около 50 человек. Студенты, 
прошедшие строгий отбор, прицельно 
получают стажировки на предприятиях 
компании и в будущем планируют трудоус-
тройство именно в «Башнефть». От имени 
всего нашего коллектива хочу пожелать 
успехов стипендиатам, получившим работу 
в компании. Уверен, что вы оправдаете 
возложенные на вас надежды. 

Я решил поступить в УГНТУ потому, что хочу получить 
достойное образование, с гордостью заявляет абитуриент 
Айвар Габидуллин: 

– Три поколения нашей семьи – дед, 
папа и мой брат трудятся во благо 
нефтяной отрасли, я не хочу нару-
шить эту семейную традицию. Видя 
родственников, которые счастли-
вы выбранной профессией, я тоже 
начал к ней тяготеть. Моя мама ра-
ботает в ведущей компании Баш-
кортостана по нефтедобыче и ее пе-
реработке ОАО АНК «Башнефть», это 

очень престижная работа. Я бы тоже хотел поработать некото-
рое время там, а после уехать в Объединенные Арабские Эмира-
ты. Благо, что образование, которое получают в УГНТУ, там коти-
руется и выпускники вуза успешно строят там карьеру. Пока что 
я подал документы на два факультета – горно-нефтяной и тру-
бопроводного транспорта. Мечтаю стать почетным нефтяником. 
Думаю, у меня все получится! 

65В этом году отмечает 
свое 65-летие Уфим-
ский нефтяной техни-
кум. Кузница кадров 
ежегодно выпускает 
из стен качественных 
специалистов. Об этом 
рассказывает заме-
ститель директора по 
учебной работе Елена 
Борисова.

– Выпускники у нас хорошие, и ра-
ботодатели, к которым они в даль-
нейшем поступают на работу, пре-
тензий не имеют, – гордится Елена 
Васильевна. – Наш колледж под-
готавливает специалистов по 16 на-
правлениям, но больший интерес 
абитуриенты проявляют к таким 
специальностям, как «переработ-
ка нефти и газа» или «сооружение 
и эксплуатация газонефтепроводов 
и нефтехранилищ». Видимо, ребя-
та идут целенаправленно для того, 
чтобы после выпуска устроиться на 
работу в этих отраслях. Но зачастую 
трудоустроиться на такие престиж-
ные специальности бывает сложно. 
Выпускники школ на сегодня ста-
ли прагматичные, нежели рань-
ше: спрашивают, какие профессии 
наиболее востребованы, куда они 
в дальнейшем смогут трудоустро-
иться – то есть они не идут учить-
ся только для того, чтобы получить 
образование, они хотят потом и 
применять знания, которые мы им 
даем. 

Найти работу выпускникам на-
шего техникума несложно. Случа-
ется, конечно, что юношей пос-
ле окончания забирают в армию, 
однако после службы они беспре-
пятственно поступают трудиться 
на различные предприятия. Что ка-
сается девушек, то они в основном 
продолжают получать образование 
уже в УГНТУ. 

 В этом году у нас появились две 
новые специальности: «операци-
онная деятельность в логистике» 
и «бурение нефтяных и газовых 
скважин». Это те направления, 
в которых работодатели остро нуж-
даются в подготовленных кадрах. 
Мы готовим специалистов с запро-
сом у предприятий, какими ком-
петенциями должны обладать на-
ши выпускники, и держим прямую 
связь с ними. Если раньше работо-
датели были заинтересованы в сту-
дентах только для прохождения 
практики, то сейчас они уже пред-
лагают трудоустройство, что нема-
ловажно для нас. 

На сегодня я видела, что к нам 
приходят интересные абитуриенты 
с большим желанием учиться, они 
спешат быстрее подать документы. 
Думаю, у нас, как и всегда, недоб-
ра в студентах не будет, и в новом 
учебном году у нас появится боль-
ше умных и старательных ребят. 
Желаю всем выпускникам посту-
пить в выбранные ими учебные за-
ведения!
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это интересно

Сразу две смешные фотографии прислал в редакцию Сергей 
Бакулин, инженер товарного производства ОАО «УНПЗ». Умение 
разглядеть забавное среди обычных рабочих будней не измени-
ло ему. С чувством юмора работать веселее!
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Фотофакт!

Тонны полторы легко
Тянет кошка высоко.
Только жаль, что эта кошка
Не мурлычет под окошком

То ли верить, то ли нет? 

Всех врунишек на заводе  
посадили под замок.
И табличку написали, чтоб 
никто помочь не мог.

Сергей Лукин, отдел АЗС, ОАО «Башкирнефтепродукт»:
– Наши сотрудники смогли по-
тушить пассажирский автобус, 
загоревшийся рядом с АЗС № 51. 
Пассажиры выбежали из салона, 
как только заметили возгорание, 
а подсобный рабочий В. Латыпов 
и оператор Л. Манасипова не 
растерялись – вызвали аварийные 
службы и, подхватив огнетушите-

ли, оперативно погасили пламя. Пожарным пришлось только зафик-
сировать, что «огонь был полностью ликвидирован собственными 
силами».

Зилия Сулейманова, инженер АХО НГДУ 
«Уфанефть» ООО «Башнефть-Добыча», инс-
труктор по спорту:
– У нас прошла 6-я летняя спартакиада НГДУ 
«Уфанефть» ООО «Башнефть-Добыча» и сер-
висных ООО, где я заняла призовые места. 
Наша команда (АУП)стала второй в категориях 
«Легкая атлетика» и «Троеборье». Отучилась на 
водительские права, успешно сдала экзамены, 
теперь я полноправный участник дорожного 
движения!

Народные новости

23
июля

Ïðèãëàøàåì Âàñ è ÷ëåíîâ Âàøèõ ñåìåé
íà ñïîðòèâíûé ïðàçäíèê IX Ëåòíÿÿ Ñïàðòàêèàäà

Àêöèîíåðíîé ôèíàíñîâîé êîðïîðàöèè “Ñèñòåìà”!

июля 2011 года в Москве, на ста-
дионе «Янтарь», состоится тради-
ционная IX летняя Спартакиада 
ОАО АФК «Система». Напомним, 

что в прошлом году команда ОАО АНК «Баш-
нефть» завоевала безоговорочную победу в об-
щекомандных соревнованиях VIII Спартакиады 
АФК «Система» – в общей сложности представи-
тели Компании поднимались на пьедестал по-
чета 15 раз. В этом году в Спартакиаде примет 
участие объединенная команда ОАО АНК «Баш-
нефть» и ОАО «Башкирэнерго» – 60 спортсменов 
будут соревноваться в 19 дисциплинах. В ко-
манду «БашТЭК» вошли призеры и победители 
прошлогодней спартакиады, а также все жела-
ющие сотрудники компании, прошедшие спор-
тивные отборочные мероприятия. Для спорт-
сменов компании с учетом их рабочего графика 
был составлен специальный график трениро-
вок. Формат традиционной летней спартакиа-
ды не будет отличаться от 2010 года: также как 
и в прошлом году помимо спортивных сорев-
нований для участников подготовлена инте-
ресная культурно-развлекательная программа. 
В этом году для команды «Башнефть» планиру-
ется спортивная форма с логотипом компании, 
выдержанным в новых корпоративных тонах. 
По словам Директора департамента социально-
го и административного обеспечения Василия 
Максимова: «Настроение команды исключи-
тельное победное, но сейчас заявлять о пре-
тензии на лидерство в каком-то определенном 
виде спорта очень сложно, так как по итогам 
прошлого года можно сделать вывод о том, что 
соперники всех команд достойны медалей. 
Следует отметить, что основным назначением 
данного мероприятия является развитие кор-
поративной культуры, поэтому, как говорится, 
главное – не победа, а участие!».

В преддверии состязаний мы провели опрос 
среди спортсменов: что запомнилось в прошлом 
году, и с каким настроем они едут на новую 
Спартакиаду.

Спартанцы «Башнефти»
23

Нина Чиглинцева, экономист 
ОАО «УНПЗ», золото VIII Спарта-
киады в мини-гольфе:
– Одно из самых ярких впечатлений 
прошлогодней Спартакиады – то, что 

мы стояли в одном ряду с командой профессио-
нального футбольного клуба ЦСКА. Естественно, 
сфотографировались на память с известными 
футболистами.

В этом году наша команда настроена на повто-
рение победы. Не знаю, как отнеслись к подготов-
ке другие участники Спартакиады, а мы трениро-
вались весь год, ездили на разные соревнования.

Еще хотелось бы, чтобы нам организовали эк-
скурсию по Москве. Мы единственная приезжая 
команда, и за два года, что участвуем в Спартаки-
аде, кроме стадиона толком ничего и не видели. 
А ведь некоторые из наших спортсменов впервые 
побывали в столице.

Гульшат Мирзаянова, лаборант  
газо-спасательного отряда ОАО 
«УНПЗ», участник сборной по 
лазертангу:
– Настроение у нашей команды отлич-

ное – тренироваться начали уже с весны, каждую 
неделю минимум один раз выезжаем на полигон, 
иногда за город, иногда на стадион «Строитель» или 
в комплекс «Ак-йорт». Я в команде с прошлого года, 
тогда нам удалось занять первое место на спартаки-
аде АФК «Система». Из противников больше всего 
запомнились «камикадзе» из команды «МЕДСИ», 
которые просто бежали по полю и стреляли во все 
подряд – такой натиск нас поначалу смутил, но мы 
все равно дали им отпор. Поскольку требование к 
команде строгое – трое юношей и двое девушек, нам 
ребята доверили самое важное – сидеть в защите и 
прикрывать им спины. Мы с Зилей успешно справ-
ляемся с задачей, хотя бывает, что после тренировок 
руки болят от тяжелого ружья. Верим, что займем 
место ну никак не ниже первого!


